

FPII

Kunker Pangdam XIII/Mdk di Kodim 1311/Mrw disambut Hangat Prajurit, Persit dan Forkopimda Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.FPII.OR.ID

Jun 5, 2024 - 05:46





MOROWALI, Sulawesi Tengah- Pangdam XIII/Merdeka Mayjen TNI Candra Wijaya M.A., didampingi Ketua Persit Daerah XIII/Mdk, Ny. Fenty Candra Wijaya Melaksanakan Kunjungan Kerja di Kodim 1311/Morowali, Sulawesi Tengah, Selasa (4/6/2024).

Dalam kunjungan kerja di Kodim 1311/Mrw tersebut, Pangdam didampingi Danrem 132/Tdl Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han., bersama Ketua Persit KCK Koorcab Rem 132 PD XIII/Mdk, Ny. Dian Dody Triwinarto serta Aster Kasdam XIII/Mdk.



Setibanya Pangdam XIII/Mdk dan rombongan di Makodim 1311/Mrw disambut oleh Dandim 1311/Mrw Letkol Inf. Alzaki, M.M., M.B.A., M.M.A.S., dan seluruh prajurit dan persit serta Forkopimda Kab Morowali dan Morowali utara juga Tokoh adat dan masyarakat setempat.

Selanjutnya, Rombongan menuju Tenda kehormatan untuk melaksanakan Prosesi pengukuhan Pangdam XIII/Merdeka Mayjen TNI Candra Wijaya dan

Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Daerah XII/Merdeka, Fenty Candra Wijaya menerima gelar kehormatan dari dewan adat to bungku, Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah.

“Gelar kehormatan ini dimaksudkan bahwa bapak Pangdam Mayjen TNI Candra Wijaya sudah menjadi sesepuh dewan adat to bungku,” kata Ketua Dewan Adat To Bungku, M Ridwan saat pengukuhan.

Setelah pengukuhan, Pangdam XIII/Mdk mengucapkan terimakasih telah menerima gelar kehormatan dari dewan adat hal yang baru pertama kali dialami. Gelar kehormatan ini memiliki makna yang dalam yang berisi amanah untuk kita jalankan penuh tanggung jawab.



“Terimakasih atas penghargaan yang diberikan pada kami ,” ucap Pangdam.

Pada Kegiatan Kunker ini Pangdam XIII/Merdeka juga memberikan tali asih kepada anak penderita stunting, Lansia, penyandang cacat permanen, anak Pesantren dan yatim piatu serta silaturahmi kepada Forkopimda Kabupaten Morowali, Pimpinan OPD, Pimpinan Perusahaan Wilayah Morowali

Setelah kegiatan Pengukuhan dan pemberian tali asih dilanjutkan Peninjauan kebun anggur, Peletakan batu pertama pembangunan media center, Penanaman pohon kenangan, Pelepasan bibit ikan, Meninjau pembangunan kantor persit, perumahan perwira dan pembangunan rumah kopel anggota.

(PATAR JS & Penrem_132)